
比較級・最上級の作り方 

-er, -est を付けるのか、more, most を付けるかは「音節の数」によって決まってくる 

 

 

 

 

 

☆１音節の単語 ・・・ 基本は-er , -estの変化 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆２音節の単語 ・・・ 基本は more , most型の変化 

 

 

 

 

 

 

 

☆３音節以上の単語 ・・・基本は more , most型の変化 

 

 

 

 

 

 

☆不規則に変化するもの 

１音節の単語    → -er, -est 

２音節の単語    → -er, -est または、more, most 型 

３音節以上の単語  → more, most 型 

 

①語尾が e で終わる単語 → -r , -st を付ける 

例）large – larger – largest ,  nice – nicer – nicest 

②語尾が【１母音字＋１子音字】で終わる語 → 子音字を重ねて-er, -est を付ける 

例）big – bigger – biggest     ,     hot – hotter – hottest 

③語尾が【子音字＋y】で終わる語 → y を i に変えて-er, -est を付ける 

例）easy – easier – easiest   ,   early – earlier – earliest 

 

※１音節でも more, most を用いる単語 

・過去分詞から形容詞になった単語 例）bored – more bored – most bored 

・名詞から形容詞になった単語   例）fun – more fun – most fun 

 

例）「fa・mous」 → more famous , most famous 

   「care・ful」  → more careful , most careful 

 

※２音節で、語尾が-y, -er, -le, -ow , -ure で終わる語 → -er, -est を付ける 

例）「hap・py」 – happier – happiest 「cle・ver」 – cleverer – cleverest 

「sim・ple」 – simpler – simplest 「shal・low」 – shallower – shallowest 

「ma・ture」 – maturer -  matures 

 

 例）「im・por・tant」  → more important ,   most important  

「in・ter・est・ing」→  more interesting ,  most interesting 

 

※-er, -est に変化する語に「接頭辞が付いて３音節になった語」 → -er, -est を付ける 

例）unhappy – unhappier – unhappiest 

 

 

・good（良い）,  well（健康な、上手に）        →  better – best 

・bad（悪い）, ill（病気の , badly（悪く、下手に）   →  worse – worst 

・many（数が多い） , mush（量が多い）          →  more – most 

・little （量が少しの）                      →  less – least 

 


